



Dynamique
dans
l'échange

DM | Ch. des Cèdres 5
CH – 1004 Lausanne
+41 21 643 73 73
info@dmr.ch

Lausanne, le 01.10.2024

Appel d'urgence Moyen-Orient

Alors que cela fait un an que la tension est particulièrement vive dans le sud du Liban, à la frontière avec Israël, depuis quelques jours le conflit qui oppose l'État d'Israël et la milice du Hezbollah a pris un nouveau tournant et affecte durement une grande partie de la population libanaise.

Le conflit s'étend en intensité sur des zones de plus en plus importantes, et rend la situation sur place très incertaine. Des bombardements israéliens ont touché le Sud du Liban, la vallée de la Bekaa, et même Beyrouth, la capitale. Le nombre de mort.es, de blessé.es et de déplacé.es est déjà considérable. La population civile est durement touchée, des milliers de femmes, d'hommes et d'enfants ont dû fuir alors que le pays était déjà à l'agonie, aux prises avec à une crise politique et économique majeure et comptait plus de 100'000 personnes déplacées de conflits précédents

Les Églises partenaires de DM de l'Action chrétienne en Orient – le Synode évangélique national de Syrie et du Liban (NESSL) et l'Union des Églises évangéliques arméniennes au Proche-Orient (UAECNE) – se démènent pour venir en aide aux personnes affectées, notamment par l'accueil dans les écoles de personnes déplacées et de fourniture de biens de première nécessité.

Voici le témoignage d'Hagop A., responsable de l'école et de l'internat d'Anjar : « À 3 heures, nous avons entendu des avertissements nous invitant à quitter la Bekaa dans les deux heures. La décision a été difficile car nous avons sous notre responsabilité les enfants en pension et partir semblait plus risqué que de rester à Anjar qui était relativement sûr jusque-là. Alors nous sommes restés. Puis à 5 heures les frappes ont commencé. Nous les avons entendues et ressenties dans les villages voisins, à environ 15 minutes de distance. Pendant la nuit, ils ont même frappé à 2 minutes d'Anjar... » [24.09.2024].



Afin de soutenir nos Églises sœurs dans leurs actions d'aide absolument déterminante dans cette situation dramatique, nous faisons appel à votre précieux soutien, par la prière et pour des dons.

La situation actuelle exige toute notre attention et notre solidarité envers la population civile et nos partenaires qui subissent, directement ou indirectement, les conséquences des violences en cours.

Nous vous remercions d'avance pour votre solidarité et vos prières, et nous vous adressons nos meilleures salutations,

Karen Bernoulli
Resp. partenariats au Moyen-Orient

Aline Mugny
*Coordinatrice
communication & mobilisation*



POUR SOUTENIR CETTE AIDE D'URGENCE

Vous pouvez faire un don de plusieurs manières :

➔ **Par QR-facture** ci-dessous

➔ **Par twint** en scannant ce QR-code



➔ **En ligne** sur www.dmr.ch/donner

Attention : il est important de mentionner « URGENCE MOYEN-ORIENT » sous « remarques »

➔ **Par e-banking**

IBAN CH08 0900 0000 1000 0700 2
DM | Chemin des Cèdres 5 | 1004 Lausanne

Attention ; il est important de mentionner « URGENCE MOYEN-ORIENT » dans les informations du don.

UN GRAND MERCI POUR VOTRE SOUTIEN ET VOTRE GÉNÉROSITÉ !

Récépissé

Compte / Payable à
CH08 0900 0000 1000 0700 2
Association DM
Chemin des Cèdres 5
1004 Lausanne

Payable par (nom/adresse)

┌

└

Monnaie Montant ┌
CHF └

Point de dépôt

Section paiement



Monnaie Montant ┌
CHF └

└

Compte / Payable à
CH08 0900 0000 1000 0700 2
Association DM
Chemin des Cèdres 5
1004 Lausanne

Informations supplémentaires
Urgence Moyen-Orient

Payable par (nom/adresse)

┌

└